

Wilhelmsschule Wangen

Grund- und Werkrealschule der Landeshauptstadt Stuttgart

Elterninfo | 27. März 2023

Liebe Eltern,

wir haben in diesem Schreiben Informationen zusammengestellt und bitte Sie um Ihre Kenntnisnahme und Mitwirkung.

„Mein Freund, der Baum...“

Zahlreiche 18 (!) bedauernswerte Baumstümpfe auf dem Schulgelände kündigen die Sanierung der Schulhöfe und die anstehenden Bauarbeiten (Erweiterungsbau) ab Mitte Juli an. Nach über 10 Jahren der Planung soll die Schule nun endlich für den Ganztagsbetrieb in der Grundschule ausgebaut werden. Außerdem werden die ins Alter gekommenen Bauten 1 und 2 grundsaniert. Uns stehen gut drei Jahre Baustelle ins Haus. Das wird eine spannende und anstrengende Zeit für die ganze Schulfamilie. Viele neue Bäume werden dann wieder für Grün und Schatten gepflanzt. Ein junger Baum wurde übrigens ausgegraben und im Bereich der Otto-Konz-Brücken neu eingepflanzt.



Pädagogischer Tag der Lehrkräfte, der Schulsozialarbeit und Mitarbeiter/innen der Stuttgarter Jugendhausgesellschaft am 17. April

Am Montag nach den Osterferien findet kein Unterricht statt. Allerdings hält das Schülerhaus seine Betreuungsbausteine aufrecht. Für Kinder, die in der üblichen Unterrichtszeit seitens der Eltern nicht betreut werden können, werden Lehrkräfte eine Notbetreuung gewährleisten. Bitte melden Sie Ihr Kind mit Name und Klasse per E-Mail bis spätestens 3. April 2023 an.

Aufgrund der Absage von Referenten und neuer Entwicklungen haben wir den Pädagogischen Tag zum Teil inhaltlich geändert. Wir werden mit dem Team des Kinder- und Jugendhauses die Zusammenarbeit von WSW und B10 im Primar- und Sekundarbereich weiterentwickeln und im Sinne des Schulbetriebs und bestmöglicher Begleitung der Heranwachsenden vertiefen.



Schüler erhalten einen „Persönlichen Ausweis“

Im Laufe der Woche erhalten unsere Schülerinnen und Schüler ein Kärtchen mit dem eigenen Namen. Es dient in erster Linie als Pfand für die Ausleihe von Spielgeräten und Kühl pads, soll aber auch das Zugehörigkeitsgefühl zur WSW („Meine Schule“) stärken. Der Ausweis wird am besten im Mäppchen aufbewahrt und passt in jede Hosentasche. Der Ersatz bei Verlust wird einen Euro kosten.

28. März: Miteinander-Café am Dienstagnachmittag in Kombination mit einer Kleiderauslage

Das Café ab 15:30 Uhr zugunsten der Erdbebenopfer in der Türkei und Syrien wurde bereits mit einem Flyer angekündigt. Bitte unterstützen Sie unsere Initiative tatkräftig!

Während des Cafés und bis Mittwoch, 17 Uhr, legen wir die haufenweise zurückgebliebenen Kleidungsstücke der vergangenen Wochen übersichtlich im Bereich des Altbaus aus. Wir werden die Restbestände karitativen Zwecken zur Verfügung stellen oder entsorgen.

Nach dreijähriger Pause: Bankballturniere für beide Schularten!

Am Freitag, 31.3.23 findet für die Werkrealschule und am Mittwoch, 5.4.23 für die Grundschule die traditionellen Bankballturniere in der Flatowhalle statt. Sollten Unterrichtszeiten betroffen sein informieren die Klassenlehrkräfte individuell.

Herzliche Grüße

Andreas Passauer & Lilija Engesser, Ihr Schulleitungsteam

